



## Gründung eines Wirtschaftsentwicklungsvereins für die Wirtschaftsregion Saarbrücken

<i>Organisationseinheit:</i> Wirtschaft, Kultur und Soziales	<i>Beteiligt:</i> Finanzmanagement Recht und Versicherungen Steuerungsunterstützung
---	--

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Ö / N</i>
Hauptausschuss (Vorberatung)	N
Stadtrat (Entscheidung)	Ö

### **Beschlussentwurf**

Der Gründung eines Wirtschaftsentwicklungsvereins für die Wirtschaftsregion Saarbrücken wird zugestimmt.

### **Sachverhalt**

Der Regionalverband Saarbrücken, die Landeshauptstadt Saarbrücken und die Sparkasse Saarbrücken haben die Gründung eines Wirtschaftsentwicklungsvereins initiiert. Ziel ist es, mit der Gründung des Vereins die Zukunftsfähigkeit und die Wirtschaftskraft sowie die weitere Verbesserung der Lebensqualität in der Region Saarbrücken zu stärken.

Eine ausführliche Erläuterung zu dem Tagesordnungspunkt enthält die beigelegte Informationsvorlage des Regionalverbands Saarbrücken.

Vor dem Hintergrund, dass die Stadt Völklingen neben der Landeshauptstadt als einzige Kommune im Regionalverband Saarbrücken eine eigene Wirtschaftsförderung unterhält, haben die Initiatoren die Stadt Völklingen eingeladen, an der Vereinsgründung mitzuwirken und ebenfalls Gründungsmitglied zu werden.

In der Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft, Kultur und Sport vom 29.03.2017 wurde von einem Vertreter des Regionalverbands Saarbrücken über die Vereinsgründung berichtet.

Das Gremium hat sich in der Aussprache grundsätzlich positiv geäußert.

### **Finanzielle Auswirkungen**

Nach derzeitigem Satzungsentwurf wird der Regionalverband Saarbrücken einen

Mitgliedsbeitrag von jährlich 750 EUR zahlen. Die Mitgliedschaft der einzelnen Kommunen ist beitragsfrei.

### **Anlage/n**

- Vorlage Kooprat RV 7.4.17 (öffentlich)
- 20170327\_WirtschaftsregionSB\_Satzung (öffentlich)